

La CELAC appelle à démocratiser l'accès aux vaccins contre la covid



La Havane, 21 avril (RHC) La Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes a appelé les sociétés pharmaceutiques et les gouvernements à démocratiser les vaccins contre le Covid-19.

Un communiqué, partagé depuis le site officiel de l'organisation, demande "de se joindre aux efforts déployés par les gouvernements et les instances d'organismes multilatéraux pour démocratiser la production et l'accès aux vaccins contre le Covid-19" et pour que la vaccination soit considérée comme un "bien public global".

"Il est urgent que nous, le secteur privé, les gouvernements et les organisations internationales, nous œuvrions pour un accès juste, équitable, solidaire, transparent, rapide et universel aux vaccins, au matériel de diagnostic, aux médicaments et d'autres technologies sanitaires contre le Covid-19" ajoute le

texte officiel.

Depuis février, la présidence tournante de la Communauté des États latino-américains et caribéens (Celac) avait fait part de ses préoccupations concernant "la création de mécanismes limitant les exportations de vaccins anti- Covid".

Ce même mois, le ministère des Affaires Étrangères de la Bolivie avait également lancé une campagne internationale de sensibilisation sur la délivrance de brevets pour les vaccins anti- Covid-19, entre autres points d'équité sanitaire. Dès le début de l'année, l'ONU a également accusé les pays riches de "nationaliser" la vaccination contre le virus Sars-Cov-2, à l'occasion du 75e anniversaire de la première session de l'Assemblée générale de cet organisme multilatéral.

Les données actuelles de l'OMS indiquent qu'en moyenne une personne sur quatre dans les pays à revenu élevé a reçu un vaccin contre le coronavirus, contre seulement une sur 500 dans les pays à faible revenu.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254799-la-celac-appelle-a-democratiser-lacces-aux-vaccins-contre-la-covid>



Radio Habana Cuba